

BALONCESTO

Gijón Basket y Fodeba organizan una limpieza de San Lorenzo

Los clubes Gijón Basket y Fodeba llevarán a cabo el próximo domingo día 4 de junio la cuarta edición de su campaña de limpieza de la playa de San Lorenzo en conmemoración del Día Internacional de los Océanos que tendrá lugar cuatro días más tarde. Esta actividad está abierta a todos los gijoneses que quieran unirse y su objetivo principal, además de limpiar la playa, es la de promover la conciencia de la importancia del cuidado y la conservación de los océanos. Ambos clubes muestran de esta manera su compromiso con la ciudad. La cita para todos los que quieran participar en la jornada será a las 12 horas en los Jardines del Náutico para desde ahí bajar a la arena y proceder a una mi-



José Ramón Tuero e Iván Pétrovich. | Naiara Pilo

nuciosa limpieza, acto que se realiza pocas veces antes del inicio de la temporada estival en la que el arenal gijonés registrará una gran afluencia y desgraciadamente entre ellas habrá personas poco cuidadosas con el medio ambiente. Se recomienda acudir con algún recipiente de mano en el que ir depositando los residuos que se vayan recogiendo. El acto fue presentado ayer por el concejal de Deportes, José Ramón Tuero, y el presidente del Gijón Basket, Iván Petrovich. | J. J.

Polideportivo

Acampar en el Grupo, novedad de la oferta veraniega del club gijonés

La entidad deportiva oferta 9.000 plazas, mil más que el año pasado, durante los meses de julio y agosto

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga oferta a sus socios 9.000 plazas, mil más que el año pasado, en las actividades de verano que ayer fueron presentadas por el presidente Antonio Corripio junto con el coordinador de fitness Miguel Gallo y la coordinadora de actividades Eva Fernández. La principal novedad de este año es la denominada «Acampada en el Grupo», destinada a los socios más pequeños, los nacidos entre años 2011 y 2015, y que ten-

drá lugar desde las 18.30 horas del 30 de junio a las 12.30 del 1 de julio. Se trata de ofrecer a los niños y niñas una experiencia de lo que es una acampada con múltiples actividades diurnas y nocturnas, pero en un entorno seguro como son las propias instalaciones grupistas de Las Mestas. Algunas de las actividades previstas se desarrollarán en la finca La Torriente, mientras que la cena y el desayuno del día siguiente será en la cafetería. Las plazas son 30 en esta primera experiencia y las inscripciones se abrirán el 12 de junio.



Miguel Gallo, Antonio Corripio y Eva Fernández, en la presentación del programa veraniego. | RGCC

El mayor paquete es la oferta de las diversas modalidades encuadradas en el fitness con 3.500 plazas. El club reforzará el abono fitness con 25 actividades exclusivas para los meses de verano y también se reforzará las que se lleven a cabo en Mareo con horarios tanto de mañana como de tarde. La finca La Torriente también será acondicionada

con variado material e incluso con la presencia de un monitor para llevar a cabo allí sesiones de fitness.

Los diversos cursillos que ofertarán cada una de las secciones deportivas suman otras 2.400 plazas con un amplio horario y adaptadas a todas las edades desde los más jóvenes a los veteranos. En ambos casos las inscripciones se abrirán

el día 2 de junio tanto presencialmente como on-line para los meses de julio y agosto. Antes, en el mes de junio se llevará a cabo una campaña de captación deportiva destinada principalmente a los jóvenes que podrán probar mediante actividades gratuitas los diferentes deportes que se pueden practicar en el club.

Hockey patines | OK Liga

El Telecable Gijón quiere cerrar esta tarde en Vila Sana su pase a la final

En caso de derrota las gijonesas tienen una segunda oportunidad el domingo

J. J. Gijón

El Telecable Gijón tiene a las 20.30 horas de hoy la primera oportunidad de clasificarse para la final de la OK Liga. Para ello deberá vencer en la cancha del Vila Sana, empresa muy complicada, pero al

alcance de las gijonesas, que se presentan en este encuentro tras su victoria en el primer partido del play-off en el que se impusieron por 5-2 en Mata Jove.

El resultado es engañoso porque los dos últimos goles del Telecable Gijón fueron logrados en los dos últimos minutos y cuando el Vila Sa-



Sara Rocés. | Ángel González

na, a la desesperada, había quitado a su portera para atacar con cinco jugadoras. No les salió bien porque dos robos de bola por parte de Marta Piquero y Sara Rocés las permiti-

tó marcar a puerta vacía. Hasta entonces, el partido había sido muy igualado y jugado de poder a poder, incluso con alguna enganchada particular como la que tuvieron Marta Piquero y Daiana Silva, que las llevó al banquillo tras ver sendas tarjetas azules.

El Telecable Gijón está en un gran momento anímico, aunque las fuerzas físicas son las justas tras una temporada cargada de partidos. Claro que en el aspecto físico el Vila Sana no estará mucho mejor, pero las locales afrontan este partido más descansadas porque el Telecable Gijón tiene que hacer un viaje de alrededor de 750 kilómetros y eso puede afectar a su rendimiento.

Ramón Peralta tiene a su disposición a todo el equipo, con dos jugadoras, Marta Piquero y Sara Ro-

ces en un gran momento de forma: dos goles cada una en el primer partido de esta eliminatoria lo atestiguan. El resto del equipo tampoco se queda atrás, con Fernanda Hidalgo siendo un muro para las atacantes rivales, Sara Lolo, Ana Catarina y Natasha Lee aportando su experiencia y Nuria Almeida con sus arranques de genialidad que la llevan a anotar goles espectaculares y, alguno de ellos, en momentos decisivos.

En caso de que el Telecable no pudiese lograr la victoria esta tarde aún tendría una segunda oportunidad al mediodía del domingo. La presión hoy es para el Vila Sana que sabe que o gana o acaba la temporada. En la otra semifinal, el Palau también está obligado a ganar al Manlleu.